

Jelang Malam Pergantian Tahun Baru Forkopimda Sumbawa Barat Apel Bersama dan Pantau Pos Pengamanan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.XPRESS.CO.ID

Jan 1, 2023 - 15:04



Sumbawa Barat NTB - Forkopimda Kabupaten Sumbawa Barat melaksanakan Apel gabungan gelar Pasukan dalam rangka pengamanan menyambut malam pergantian Tahun 2023, bertempat di Lapangan Sarja Arya Rancana Polres Sumbawa Barat Kelurahan Telaga Bertong Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat

Kegiatan Apel gelar Pasukan dalam rangka persiapan pengamanan perayaan malam pergantian tahun 2023 di pimpin langsung oleh Bupati Sumbawa Barat Ir. H W Musafirin MM serta di dampingi Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslim SIK MIP dan Dandim 1628/Sumbawa Barat Letkol Inf Octavian Englana Partadimaja, Ketua DPRD Kabupaten Sumbawa Barat Bapak Kaharuddin Umar

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslim S.IK.MIP melalui Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi Adirejo, S.Sos mengatakan,

kegiatan Apel gelar Pasukan dalam rangka persiapan pengamanan malam pergantian tahun 2023 di Taliwang, Sabtu (31/12/2022)

"Kegiatan Apel gelar Pasukan ini guna memastikan kesiapan pasukan dalam rangka pengamanan malam pergantian tahun di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat" terang eddy

Lanjut eddy, kegiatan pengamanan yang dilaksanakan oleh TNI - POLRI dan Istansi terkait guna memberikan rasa nyaman kepada Masyarakat Kabupaten Sumbawa Barat dalam menyambut malam pergantian Tahun 2023, dan berharap kepada masyarakat Kabupaten Sumbawa Barat untuk bersama sama menjaga kondusifitas wilayah untuk itu dalam menyambut malam pergantian Tahun 2023 agar dijadikan moment untuk evaluasi diri agar dapat lebih baik lagi di tahun 2023 mendatang.

" Setelah kegiatan apel dilanjutkan dengan Patroli bersama Forkopimda KSB seraya memantau beberapa titik pos pengamanan juga memberikan bingkisan bagi petugas gabungan sebagai bentuk apresiasi guna tetap semangat dalam menjalankan tugas," pungkasnya.

Kata eddy, kepada seluruh personil jajaran Polres KSB yang terlibat baik yang ada di Polsek- Polsek maupun di Mapolres agar laksanakan tugas dengan penuh tanggungjawab, koordinasi dengan steaholder terkait dilapangan adakan pendekatan persuasif dan humanis kepada masyarakat sehingga timbul kesadaran untuk dapat bersama -sama meyambut tahun baru 2023 dengan aman tertib dan lancar.

Perlu diketahui hadir dalam kegiatan tersebut, Bupati Sumbawa Barat Ir. H W. Musafirin MM., Ketua DPRD Kabupaten Sumbawa Barat Kaharuddin Umar, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin SIK MIP., Komandan Kodim 1628/Sumbawa Barat Letkol Inf. Octavian Englana Partadimaja, Kepala BNN AKBP Kabupaten Sumbawa Barat Yuanita Amelia Sari, S.E., M.Si., Kasdim Mayor Inf Dahlan S.Sos., Waka Polres Sumbawa Barat Kopol Jamaluddin S.Sos. (Adb)